



HISTOIRE
DU
Couvent des Grands Carmes
DE LYON (*)
CHAPITRE DEUXIÈME

TOPOGRAPHIE DU COUVENT AU MOMENT DE SA FONDATION
ET SES DIVERSES TRANSFORMATIONS. — ÉGLISE
CLOITRE; BIBLIOTHÈQUE.

Nous avons vu dans une sentence arbitrale de l'an 1305, le premier sol du couvent ainsi confiné : « Ce tènement situé dans Lion, paroisse de Sainte Marie la Platière, au lieu appelé les Auges, est situé au-devant et jouxte le portail Sainte-Catherine, le chemin droit qu'on va à Saint Sébastien au milieu d'une part, et jouxte le chemin par lequel on va du bourg de Seyne vers les Grandes Auges d'autre part, et jouxte le courtil dudit hopital de Sainte Catherine. » Ce chemin qui va à Saint-Sébastien est la rue Terme, autrefois place Neuve-des-Carmes, et plus anciennement encore la rue de la Fontaine, ou rue Sainte-Catherine ou place du Marché-au-Fil; au nord

(*) Voir les numéros de septembre, octobre et novembre de la *Revue du Lyonnais*.